
Herr Heistermann machte deutlich, dass es das Anliegen der antragstellenden
Fraktionen das Ziel, die Entwicklung der Friedhöfe koordiniert voranzutreiben. Die
Bürger sollten bei den städtischen Friedhöfen die Angebote bekommen, die sie
benötigten. Zudem sollten sich die Kosten die den Bürgern entstünden, in Grenzen
halten.

Herr Herfeldt sagte, dass das Gesagte von Herrn Heistermann der Haltung der CDU-
Fraktion entspräche.


